

## Bripda Rian Sambangi Warga untuk Mencegah Kejahatan dan Mempererat Silaturahmi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GO.WEB.ID](http://SUKABUMI.GO.WEB.ID)

Jun 3, 2023 - 17:40



*Bripda Rian Sambangi Warga untuk Mencegah Kejahatan dan Mempererat Silaturahmi*

Sukabumi - Bripda Rian, anggota Sat Binmas dari Polres Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan sambang kepada warga Desa Waluran, Kecamatan Ciracap, dengan tujuan mencegah terjadinya kejahatan dan mempererat silaturahmi antara polisi dan masyarakat. Dalam upayanya, ia mendapatkan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Sabtu (03/06/2023)

Dalam kegiatan sambang tersebut, Bripda Rian menjelaskan pentingnya menjaga keamanan dan mencegah terjadinya kejahatan di lingkungan Desa Waluran. "Saya melakukan kegiatan sambang sebagai Bhabinkamtibmas dengan tujuan

untuk mencegah terjadinya kejahatan di Desa Waluran. Selain itu, saya juga ingin mempererat hubungan dan silaturahmi antara kami sebagai aparat kepolisian dengan masyarakat. Dukungan dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede sangat kami hargai dan menjadi motivasi bagi kami dalam menjalankan tugas ini." Ucap Rian.

Bripda Rian juga mengutip ucapan Kapolres AKBP Maruly Pardede yang menyatakan:

"Kami memberikan dukungan penuh kepada Bripda Rian dalam kegiatan sambang dan upaya mencegah kejahatan di Desa Waluran. Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, sehingga kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat semakin baik."

Selama kegiatan sambang, Bripda Rian berinteraksi dengan warga Desa Waluran, mendengarkan keluhan atau masalah yang dihadapi masyarakat, serta memberikan himbauan tentang pencegahan kejahatan dan langkah-langkah keamanan yang perlu dilakukan. Selain itu, ia juga menjelaskan tentang peran dan fungsi polisi dalam menjaga keamanan di wilayah tersebut.

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bripda Rian, dengan dukungan penuh dari Kapolres AKBP Maruly Pardede, bertujuan untuk menciptakan hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat, serta mencegah terjadinya kejahatan. Melalui kerjasama dan komunikasi yang baik, diharapkan tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat di Desa Waluran, Kecamatan Ciracap.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.